

 Nous
contacter



Vie communale Projet de Ville Commerce Mobilité Sécurité Environnement Urbanisme Travaux Propreté Emploi Logement Quartier Sports Jeunesse Social Culture
Enseignement Tourisme civil International Finances

Communiqué Collège du 10/10/2014



Collège communal de la Ville de Liège du vendredi 10/10/2014

Le Collège Communal de la Ville de Liège s'est réuni à l'Hôtel de Ville, ce vendredi 10/10/2014, sous la présidence de M. Willy Demeyer, Bourgmestre.

- 10ème Journée des Insertions : «Le CPAS dans la commune»
- Journée internationale «Restart a Heart Day»

10ème Journée des Insertions : «Le CPAS dans la commune»



M. Claude EMONTS, Présidents du CPAS de Liège a fait au Collège une déclaration à la **10ème Journée des Insertions** qui se tiendra le 15 octobre 2014 sur le site «Campus 2000» de la Haute École de la Province de Liège à Jemeppe-sur-Meuse.

Cette journée, organisée par le **CPAS de Liège** en étroite collaboration avec la Province de Liège et la Fédération des CPAS de Wallonie, questionnera la place qu'occupe les CPAS sur le territoire de leur commune et sur les relations qu'ils entretiennent avec leurs usagers et leurs partenaires.

Vous trouverez ci-dessous les thèmes qui seront abordés pendant la journée.

- **Le CPAS et l'emploi** / Le présent et l'avenir de la mesure art.60§7
- **Le CPAS et la justice** / Le recours en justice
- **Le CPAS et les services de santé** / Le travail en réseau pour que l'utilisateur devienne (ou reste) acteur de sa santé
- **Le CPAS et la jeunesse** / L'accompagnement des jeunes : l'utilité d'un travail en réseau pour plus de cohésion et d'efficacité
- **Le CPAS et les CPAS** / Synergies entre CPAS : coopération institutionnelle au service des citoyens
- **Le CPAS et la commune** / Le CPAS et la commune : des spécificités à respecter

Une nouveauté dans le cadre de cette 10ème édition : le dessinateur de presse Jacques SONDRON réalisera des dessins d'humour en direct à l'occasion de toutes les séances qui se dérouleront dans l'amphithéâtre principal.

Au programme, sont également prévus des animations culturelles (expo, fanfare, documentaires) et des espaces de dialogue (stands) regroupant des opérateurs actifs dans les secteurs correspondant aux thèmes de la journée.

Ces espaces de dialogue présentent un double objectif. D'une part, ils permettent aux professionnels de présenter leurs projets et d'autre part, ils favorisent les interactions entre les exposants et les visiteurs, qu'ils soient professionnels ou non.

Programme complet de la journée >>>

Toute information complémentaire peut être obtenue auprès de Christelle BREYER soit par e-mail à christelle.breyer@cpasdeliege.be, soit par téléphone au +32 4 220 58 03.

Journée internationale «Restart a Heart Day»



L'Échevinat de la Santé et de la Jeunesse de la Ville de Liège, en collaboration avec le CHU de Liège, la Ligue Cardiologique Belge, European Resuscitation Council, Belgian Resuscitation Council et l'ASBL Liège Ville Santé participera à la Journée internationale «Restart a Heart Day», organisée par le Conseil Européen de Réanimation (ERC).

Cette manifestation aura lieu à la Gare des Guillemins, le 16 octobre prochain, de 14h à 18h.

Son objectif est d'apprendre au grand public la manière d'aider à relancer l'activité du cœur chez une victime d'un arrêt cardiaque.

Des spécialistes de la réanimation cardiaque seront à la disposition des citoyens présents dans la gare pour leur expliquer, en quelques minutes, comment sauver une vie grâce à certains gestes simples.

Victime d'un arrêt cardiaque à la piscine d'Outremeuse le 6 février dernier et sauvée grâce aux gestes adéquats posés par un témoin, la jeune Noémie Kengawasa sera la marraine de l'événement.

De plus, des joueurs du Standard de Liège et de Liège Basket soutiendront l'événement par leur présence.

Chaque année, environ 400.000 européens sont victimes d'un arrêt cardiaque inopiné, dont 350.000 en dehors des hôpitaux. Les arrêts cardiaques extra-hospitaliers surviennent n'importe où, par exemple en rue, au travail, à l'occasion d'un exercice physique ou d'une activité intense. La grande majorité d'entre eux se produit au domicile. Actuellement, moins d'un patient sur dix survit...

Une réanimation cardio-pulmonaire (RCP) par un témoin multiplie les chances de survie par deux ou par trois.

Contact presse : Pierre Reuter +32 476 83 80 74

